

さわうび

2019.1.22 No. 29 文責：大塚

普段どおりの1日から

保護者の皆様はよくご存じのとおりですが、それ以外の読んでいただいている地域の皆様に少し様子を紹介します。

■7時間目

行事や生徒会専門部の会がある日を除いて、3年生は7時間目の学習をしています。入試に向けて、黙々と問題に向か合ったり、先生の解説を聞いて答えを確認したりして学んでいます。各学校で同じように取り組まれていますが、1人1人の真剣さが伝わってきます。最後の最後まで気を緩めずに、自分の希望する進路の実現のために頑張っています。



■日程の確認

4月当初にお伝えしたとおり、今年度は全校生徒7名で活動してきました。複式学級としての位置づけなのですが、各教科の授業は学年別（1. 2. 3年）で行っています。しかし、朝学活と終学活や体育・音楽・美術等は全員です。特に朝学活・終学活は、3年教室で全員です。そのため終学活では、写真のように全学年の明日の日程（時間割と各係りが書いた内容）が掲示されて、みんなに報告されます。本校ならではの様子です。



■全員で陸上



3年生が部活動を引退してから、1. 2年生全員が陸上部で活動しています。終学活が終わると外に出てアップからです。4人で練習メニューを取り組んでいます。朝も20分～25分くらいの朝練習に取り組んで、基礎体力の向上も図っています。

また、練習に付いている顧問の先生方が、少しずつグラウンドの整備をしているので、少人数の学校ですがグラウンドの草はほとんどありません。夏季休業中の保護者・地域の方との愛校作業でグラウンド周りの木はきれいになりました。そのうえで、こういう日々の環境整備を継続していくたいと思います。



めにのを付されぞれぞれが
す。の向スケ3か学期たう期たジ次力

春に向けて力を蓄えている
のだろうと思ひます。▼始
業式でも伝えましたが、そ
れぞれが、そ

■花壇

用務員さんが中心となって、手入れをしている花壇ですが、少しずつ花を咲かせ始めています。これから春に向けてどんどん花の数が増えていくと思います。4月にはチューリップも満開になる予定ですので、どうぞお気軽に「お花見」に蕨岡中学校までお越しください。



■読み聞かせ

今年も月1回の読み聞かせボランティアに来ていただきました。今日は、野元道子さんが相田みつをさんの詩を読んでくれました。段取りは、豊崎由美さんがしてください、いつも出勤前の忙しい時間に来校して参加してくれます。今年度最後の読み聞かせは、2/19（火）の予定です。



■授業、がんばっています！



1/22（火）の1校時は、1年生：社会、2年生：数学、3年生：英語でした。

~アルミ缶回収のご協力、ありがとうございます~

アルミ缶の回収も地域の皆様のおかげで進んでいます。この収益金は、4月～8月分は6月の廃品回収と合わせて保小中PTAで分配しています。また9月～3月分は、蕨岡中学校のPTA会計に入れて活動に使わせていただいています。上記のように生徒数減のため会費収入も減り、アルミ缶回収の収入は大変助かっています。今後とも、よろしくお願ひいたします。



【お願い】

回収しているのは「アルミ缶」のみです。ときどき、「ペットボトル」が混在していることがあります。取り除いています。ご協力をお願いいたします。

いつも私が通勤に使つて
いる県道があります。黒潮
町田ノロから中村方面に向
かって右折して入り、黒潮
町馬荷を通つて蕨岡に越え
る山道です。6年前に通つ
ていたときよりも改良され
て、道幅も広いところが多
くなりました。ただ単に下
田分岐まで行くより早いか
らこちらを通つているので
すが、うれしいこともあります。
▼四季折々の景色の
美しいことです。3月中旬
になると桜が咲き始めま
す。黒潮町御坊畑のあたり
から道ばたの桜が多くな
り、峠を越えて四万十市に
入ると左の谷沿いは桜が満
開です。5月下旬には紫陽
花が咲き始めです。旧馬荷
小学校の横を過ぎて峠を下
るまで、左側は紫陽花で
いっぱいです。そして、10月
が色づきます。紅葉で
す。▼今は冬枯れの山道で、
すが、道路沿いの桜の木も、
春に向けて力を蓄えている
のだろうと思ひます。始
業式でも伝えましたが、そ
れぞれが、そ